

HISTORIA DE
UNA EMPRESA

Nombre:
Formación Continuada
Logoss S. L.

Actividad:
Cursos de formación
a distancia y online

Apertura:
1999

Ubicación:
Camino de las Niñas,
12, Ciudad Jardín-
Entrecaminos.
La Guardia

*Trabajadores del
centro de formación
durante una jornada
de trabajo*



Referente en formación online

Formación Continuada Logoss, ubicada en La Guardia, abrió sus puertas en el año 1999

MARIELA SORIANO ■

Un grupo de compañeros procedentes de diferentes ámbitos laborales decidieron juntarse y poner en marcha Formación Continuada Logoss, en un principio en el pasaje Mazas de Jaén capital. Pero las instalaciones se quedaron pequeñas, por lo que se pasaron a la calle San Andrés y, al poco tiempo, al municipio de La Guardia, donde en la actualidad cuentan con unas instalaciones de 400 metros y una plantilla de unas 25 personas. También disponen de una nave en el polígono de los Cascajales de 300 metros de oficina y 1.000 metros de almacén.

El motivo: la escasa oferta formativa que existía por aquel entonces de cursos de formación a distancia y online para personal sanitario, profesorado y en el ámbito administrativo. Actividades certificadas y acreditadas por di-

ferentes administraciones públicas, así como por la Universidad Rey Juan Carlos, la Camilo José Cela y la Pontificia de Comillas, con las que tienen convenios de colaboración, dirigidas a profesionales médicos, enfermeros, fisioterapeutas, técnicos especialistas, auxiliares de enfermería, celadores, administrativos, trabajadores sociales, maestros o profesores.

También disponen de un fondo editorial de más de 150 libros, que comercializan a través de su página web (www.logoss.net) y librerías. En otro apartado, cuentan con una tienda online, en la que ofrecen numerosos productos, como tabletas, smartphones y material sanitario.

En tiempo de crisis, intentan ser más competitivos desde el punto de vista de precios sin obviar la calidad y agudizando mucho el ingenio. Pero sobre todo, sobreviven con esfuerzo y mucho trabajo.

Adaptados a las nuevas tecnologías

■ Muchos han sido los cambios vividos por la empresa. Fundamentalmente, los provocados con las nuevas tecnologías aplicadas en los distintos ámbitos educativos, la implantación de los cursos online o la supresión del envío de materiales escritos a los domicilios, ya que con este tipo de formación todo está alojado en una plataforma virtual e-learning, a la que se accede a través de internet.



EN EL PRÓXIMO NÚMERO Materiales de Construcción Ruiz y Vico, de Huelma.

II Plan
de la provincia

Estratégico
de Jaén

II PLAN ESTRATÉGICO DE LA PROVINCIA DE JAÉN

Proyecto 2.8 Planes de Ordenación del Territorio

Este proyecto —el número 2.8 de la Estrategia “Jaén, calidad ambiental”—, está en consonancia con los planes de ordenación del territorio (POT) de ámbito subregional que tienen como función principal establecer los elementos clave para la organización y la estructuración del territorio (sistema de asentamientos, sistema de comunicaciones y transportes, infraestructuras básicas y espacios libres de interés supramunicipal). Planes que sirven de marco de referencia para el desarrollo y la coordinación de las políticas, programas y proyectos de las administraciones y entidades públicas, así como de las actividades

de los particulares (usos productivos, áreas de oportunidad, ordenación del uso agrícola) y de protección del territorio (espacios protegidos por legislación sectorial o por el plan territorial y la prevención de riesgos).

Incluye varias actuaciones. Plan de Ordenación del Territorio (POT) de ámbito Subregional de la Aglomeración Urbana de Jaén Capital y su Área de Influencia (Área Metropolitana y Zona Sur): redacción y aprobación, por parte del Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía. Plan de Ordenación del Territorio (POT) de ámbito Subregional de la Zona Norte: redacción y aprobación, por parte del Consejo

de Gobierno de la Junta de Andalucía. Actualización del Plan de Ordenación del Territorio (POT) de ámbito Subregional de la Sierra de Segura. Estudio de la delimitación de nuevos ámbitos para la elaboración de planes de ordenación del territorio subregionales, en aquellas zonas donde se detecte su necesidad. Para Purificación Gálvez, delegada del Gobierno en Jaén “la planificación de los territorios con criterios de racionalidad, coherencia y transparencia pública es la única que puede garantizar un desarrollo equilibrado, sostenible y la cohesión social, de ahí que este proyecto sea clave para la estrategia de calidad ambiental de la provincia”.